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Betreff:

Fragestunde nach § 18 der Geschäftsordnung
Frage der Abg. Leonie Wilke zur Solaranlagen auf kreiseigenen Gebäuden

Frage:
Wie viele Gebäude inkl. Schulgebäuden befinden sich im Besitz des Landkreises und auf wie vielen davon 
sind aktuell Photovoltaik- bzw. Solarthermieanlagen installiert (bitte Angabe in Prozent im Verhältnis zu
allen Gebäuden)?

Antwort:
Der Gebäudebestand des FD Gebäudewirtschaft besteht aus 80 Liegenschaften, auf deren Gebäuden sich 
gegenwertig 64 Photovoltaikanlagen (2.267 kWp) und 6 Solarthermieanlagen befinden. Dies stellt zum 
Zeitpunkt der Erhebung - aus baulich-technischer Sicht - das gesamtmögliche Potential dar und 
bedeutet, das alle hinzukommenden Anlagen der nächsten Jahren Bestandteil von Neubauten oder 
ganzheitlicher Sanierungen (in deren Rahmen die baulich-technische Substanz verbessert wird) sind.

Zusatzfrage: 
Wie viele Anlagen werden in diesem Jahr noch errichtet?

Antwort:
Es ist geplant – abhängig von Material- & Personalverfügbarkeit – weitere 6 Photovoltaikanlagen in 
diesem Jahr zu errichten.

Anlage(n):
Frage L. Wilke Solaranlagen auf Kreisgebäuden  


